

# Frischer Wind für ein Haus an der Ostsee

DR. FUNK VON KESSLER PLESCHER ARCHITEKTEN  
BUGGENHAGEN, DEUTSCHLAND  
KLEINES SEEHAUS → FERIENDOMIZIL



Dieses von Bäumen und einem schweren Reetdach abgeschirmte Wohnhaus an der Ostsee hat sich in einen überraschend leichten, luftigen Raum verwandelt, dessen Inneres mit pastelligen Farbakzenten durchsetzt ist. Nach über 60 Jahren Nutzung waren Fassade und Innenflächen in schlechtem Zustand, Bausubstanz und Dach aber intakt. Der kompakte Grundriss wurde so umgestaltet, dass der Auftraggeber, Dr. Funk, seine Enkel bequem unterbringen kann. Schachbretfliesen in Rosé und Altrosa sind im Wohnraum und der zu einem großen, zentralen Gemeinschaftsraum erweiterten Küche mit mintgrünen Wänden kombiniert. Helles Kiefernholz wird in allen Gemeinschaftsräumen verwendet, auch für die eingebaute Sitzbank am Fenster neben dem maßgefertigten neongelben Esstisch mit Blick über den nahen See. Knallgelbe Farbkleckse begleiten das Holz als Schrankgriffe in der ganzen Küche. Heute ist dieses kleine Häuschen am See ein sonnedurchflutetes, verspieltes Heim für die ganze Familie.

Große Fenster umgeben den in Pink, Gelb und Blassgrün gehaltenen Koch- und Essbereich; sie bieten weite Ausblicke über den See und schaffen harmonische Farbübergänge zwischen innen und außen.